CHÂBONS

Réunion publique



Une réunion pour préparer l'avenir

sur la transition énergétique

Samedi, les Châbonnais étaient invités à participer à des ateliers sur la thématique de la transition énergétique et sur l'éco-citoyenneté. Aidés de l'Ageden, les élus et le public ont réfléchi sur le devenir de la planète et sur les actions et gestes que chacun pouvait mettre en pratique afin que la planète respire mieux.

Beaucoup de questionnements ont émergé : quel dernier geste écocitoyen avez-vous fait ? Quelles actions concrètes pouvons-nous mettre en place ? Développement local, appropriation citoyenne des enjeux énergétiques, quelle énergie renouvelable pour demain ont été les thèmes abordés au cours de ces ateliers. Après trois heures d'échanges, il en est ressorti la volonté de travailler sur le modèle des Centrales Villageoises et de voir, au cours d'ateliers à venir, si ce modèle correspond aux besoins recherchés : la finalité étant de préparer éventuellement la mise en œuvre à Châbons d'une telle démarche. Rendez-vous a été pris pour une prochaine rencontre.